

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

MINISTERE DES FINANCES

DIRECTION GENERALE DES IMPOTS

N° 00000212 MINFI/DGI/LRXL

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF FINANCE

DIRECTORATE GENERAL OF TAXATION

Site web: www.impots.cm

Numéro vert : 82 00

Yaoundé, le

11 MARS 2019

COMMUNIQUE RADIO ET PRESSE

En application des nouvelles dispositions de la loi de finances 2019, les déclarations statistiques et fiscales (DSF) sont dorénavant transmises à l'administration fiscale exclusivement par voie électronique, ce au plus tard le 15 mars de l'exercice.

Toutefois, le délai de transmission électronique des DSF au titre de l'exercice 2019 est prorogé au 30 juin 2019.

Le Ministre des Finances précise néanmoins que s'agissant des paiements des soldes d'impôts de fin d'exercice, ceux-ci s'effectueront au plus tard le 15 mars 2019 sur la base de la plateforme de déclaration des soldes disponible sur le site web de la Direction Générale des Impôts à l'adresse www.impots.cm.

Les contribuables concernés sont invités à respecter l'échéance de paiement des soldes suscités afin d'éviter les désagréments qu'engendrerait la mise en œuvre des sanctions pour défaut de paiement.

Le Ministre des Finances compte sur le civisme fiscal de tous.


Louis Paul MOTAZE

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

MINISTERE DES FINANCES

DIRECTION GENERALE DES IMPOTS

N° 212 MINFI/DGI/LR/L

00000212

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF FINANCE

DIRECTORATE GENERAL OF TAXATION

Site web: www.impots.cm

Numéro vert : 82 00

Yaoundé, le 17 MARS 2019

PRESS RELEASE

The Statistical and Tax Returns (STR) are to be henceforth transmitted electronically before March 15th each year as per the 2019 Finance Law.

However, the deadline for the electronic transmission of the 2019 STR has been extended to June 30th 2019.

Hence, the Minister of Finance wishes to remind taxpayers that the 2018 tax balances have to be paid before March 15th 2019 via the dedicated platform for the declaration of the balances found in their online pages at www.impots.cm.

Taxpayers concerned by these balances are therefore called upon to proceed with their payment in order to avoid the sanctions prescribed for non-payment of taxes.

The Minister of Finance counts on the compliance of each and every one.

